

Periódico: El Economista.

Título: ¿Vacunas a cualquier costo?

Tema: Salud.

Referencia: Aguirre, A. (Enero,24,2021). ¿Vacunas a cualquier costo? [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3iojm1q>

Resumen:

¿Vacunas a cualquier costo?

Florida se convirtió en el foco de los mexicanos practicantes del turismo de la vacuna contra la Covid-19.

La única limitación, en aquella entidad peninsular, era que los visitantes [...] que quisieran vacunarse tuvieran 65 años o más.

Un número creciente de países de todo el mundo que están lanzando programas de vacunación Covid-19, genera optimismo de que hay una luz al final del túnel pandémico.

Hasta el 19 de enero se habían administrado aproximadamente 39 millones de dosis en 49 países.

México no recibirá vacunas de Pfizer/BioNTech hasta mediados de febrero y AstraZeneca no comenzará a surtir al mercado latinoamericano hasta marzo. La única opción —en el corto plazo— es que lleguen las primeras dosis provenientes del mecanismo COVAX.

El desabasto de medicamentos ha generado un mercado negro y la persistencia en la compra de productos robados o caducos, que dejan una ganancia anual de 2,000 millones de pesos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.